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11..  BBeeggrrüüßßuunngg  uunndd  FFeessttsstteelllluunngg  ddeerr  ssaattzzuunnggssggeemmääßßeenn  EEiinnbbeerruuffuunngg  ddeerr  VVeerrssaammmmlluunngg    

        uunndd  ddeerr  BBeesscchhlluussssffäähhiiggkkeeiitt;;  GGrrüüßßee  uunndd  PPeerrssoonnaalliieenn  

- Der Vorsitzende Jochen König begrüßt die Teilnehmer und stellt die satzungsgemäße Einberu-

fung und die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 13 Personen anwesend, davon zu Beginn neun 

Mitglieder, nach zwei Neuaufnahmen elf.  

- Da es zur Zeit keinen gewählten Schriftführer gibt, wird Doris Mir Ghaffari von der Versamm-

lung beauftragt, die heutige Sitzung zu protokollieren.  

- Es lassen grüßen: Gert Jarchow, Bettina Köhler, Yasine Laag, Carola Preuß und Neslihan Ural.  

- Eingetreten ist Josef White (wohnte 1961/62 im CAH, lebt jetzt in den USA).  

- Verstorben ist Dr. Hans-Hartmut Schroeder.   

- Die Studenten und derzeitigen CAH-Bewohner Julian Gerke und Lukas Herold beantragen die 

Aufnahme als neue Vereinsmitglieder, die der Vorstand unverzüglich beschließt.  

- Folgende Mitglieder sind unbekannt verzogen: Dr. Lovisa Birgisdottir, Mazhar Hussain 

Ranjha (aus Pakistan, Anita schreibt ihn über Facebook an), Dr. Hossein Tussiwand. Der Vor-

sitzende schlägt vor, diejenigen Mitglieder anzuschreiben, die seit fünf Jahren keine Beiträge 

bezahlt haben. Wenn sie nicht reagieren, werden sie ausgeschlossen. Laut Satzung ist ein 

Schreiben an die letzte bekannte Adresse dafür ausreichend. Die Abstimmung ergibt 11 Ja-

Stimmen (einstimmig beschlossen).  

 

22..   BBeerriicchhtt  ddeerr  TTuuttoorriinn  uunndd  ddeerr  HHaauussvveerrssaammmmlluunngg 

- Nach der Übernahme der Tutorin durch das Studentenwerk haben sich nur Formalia geän-

dert.  

- Zur Zeit finden donnerstags Barabende statt, die gut besucht sind.  

- Am 08.10.2017 gab es ein Willkommensfrühstück mit 35 neuen Bewohnern.  

- Im Oktober waren zwei Hausbewohner, Julian Gerke und Prateek, auf Einladung der Partneror-

ganisation Pohjois-Pohjalainen-Osakunta in Helsinki. In der Kieler Woche werden die Finnen 

zum Gegenbesuch im CAH erwartet. Julian und Prateek Jatendra Baath haben je 50 € als Un-

terstützung aus der Heimkasse erhalten. Jochen König sagt ihnen nachträglich den gleichen 

Betrag vom Verein zu.  

- Am 23.10. wurde in einer Vollversammlung der neue Heimrat gewählt.  

- Am 04.11. fand die Neon-Party zur Semestereröffnung statt. 100 Nachbarn wurden durch 

Handzettel informiert. Die Party war technisch aufwendig ausgestattet und es waren ca. 150 

Gäste da.  

- Am 24.11. fand die Great Gatsby Night mit dem Glamour der 20er und 30er Jahre statt: 

schicke Kleidung, Sektpyramide, Poker und Billard (mit Getränken als Preisen).  
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- Im Dezember gab es drei Adventsabende am Kamin mit Plätzchen, Punsch, Glühwein und 

Weihnachtsmusik.    

33..  BBeerriicchhtt  ddeess  VVoorrssttaannddss  

- Die Vereinbarung mit dem Studentenwerk ist am 01.01.2018 in Kraft getreten. Der Verein 

hat u. a. das Recht, eigene und gemeinsame Veranstaltungen mit Bewohnern im Haus durch-

zuführen und mit dem Tutor zusammenzuarbeiten.  

- Vereinsmitglied und Sponsor Georg Drees hat den Vorstand darüber informiert, dass die CAH-

Website von dem Hosting-Dienstleister Uberspace ab dem 01.03. abgeschaltet wird, da der 

aktuelle Server nicht mehr sicher ist. Der Internetwart des CAH Florian Ionescu hat sich be-

reiterklärt, den Umzug der Homepage durchzuführen und dabei die Webseite auf das System 

Wordpress umzustellen. Er erhält dafür eine Aufwandsentschädigung vom Verein. Auf der neu-

en Seite wird es keinen Mitgliederbereich mehr geben, weil der bisherige kaum genutzt wurde.  

- Für den Studentenaustausch in der Kieler Woche wird eine Mailadresse auf der Website ein-

gerichtet. Der Verein wird den Austausch finanziell unterstützen.  

 

4..  VVoorrssttaannddsswwaahhlleenn,,  22..  TTeeiill  

aa))  SScchhaattzzmmeeiisstteerr((iinn))  

- Lukas Herold kandidiert und wird in offener Wahl einstimmig mit zehn Stimmen bei eigener 

Enthaltung gewählt.  

bb))  SScchhrriiffttffüühhrreerr((iinn))  

- Dorina Arndt kandidiert und wird in offener Wahl einstimmig mit zehn Stimmen bei eigener 

Enthaltung gewählt.  

 

55..  VVeerrsscchhiieeddeenneess  

- Lukas Herold schlägt vor, den Verein als potentiellen Spendenempfänger bei Amazon Smile 

eintragen zu lassen. Dorthin spendet das Unternehmen 0,5% des Umsatzes. Das Prinzip ist 

ähnlich wie beim Oberlandesgericht, wo der Verein bereits registriert ist (aber noch nie etwas 

bekommen hat).  

- Einen Tanzkurs gibt es im Moment nicht. Dorina Arndt wird herumfragen, zu welchen Bedin-

gungen einer angeboten werden könnte.  

- Es wird gefragt, wie viele Studenten im CAH wohnen; es sind 110. Wichtige Herkunftsländer 

sind China, Indien, Pakistan, Bangladesch und Kamerun.  

 

Mannheim, 13. 02.2018      Hamburg, 16.02.2018  

 

 

 

 

Doris Mir Ghaffari      Jochen König 

(Protokollantin)       (Vorsitzender und Sitzungsleiter)  


